¿QUÉ NO ES EL REINO?

El Reino no es de este mundo, lo dijo Yahshúa a Pilato en Juan 18:36 por ende, el carácter del Reino es espiritual, por eso, es Reino es de los cielos, de arriba. El Reino no es efímero como lo fueron los reinos de babilonia, medos, persas, griego y romano como lo enseñó Daniel 2:44 el nuestro es un Reino eterno que jamás será destruido. El Reino no es de paganos, hipócritas, sinvergüenzas, inmorales, religiosos, fantasiosos, charlatanes, es el Reino de los santos del altísimo de Daniel 7:18. Es el real sacerdocio, es la nación de los santos y es el pueblo adquirido por el mismo dios (1 Pedro 2:9). El Reino no es una puerta ancha para el facilismo moderno mundano, es la puerta estrecha y camino angosto del arrepentimiento de Mateo 7:13,14. (5) de los que han tomado su cruz en pos de Cristo. El Reino no es el segundamente en la vida de quién lo quiere, es el primeramente o es la mente primera de Mateo 6:33. UNIVERSIDAD PRETERISTA

INTERNACIONAL

El Reino no es de orgías, <u>banquetes</u>, festivales de comida ni de bebida, es de justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo de Romanos 14:17. El Reino no es <u>un vendrá</u> es un ya vino en Yahshúa el Cristo de Dios que lo dijo en Mateo 4:17 se os ha acercado, es decir, ya está aquí y ahora. El Reino no es un gobierno de hombres <u>democráticos</u> es Diocrático, porque en Apocalipsis 5:10 el Reino es de reyes, gobernados por el mismo Espíritu de Dios en todos.

La tendencia antigua y global moderna es que una feligresía convierta a un papa, apóstol, profeta y pastor en un "envolvente" "acumulador" "sumo pontífice de su iglesia, grupo, reinito, denominación que tenga su trono en el auditorio dónde se sienta como un "autoteista" "príncipe" "cabeza" de todos, el "chacho" de la película, dirigiendo todo, predicando todo, administrando todo, adinerando todo, y gobernando toda la organización que ha construido a lo largo de los siglos y de los años diciendo lo "hago en nombre de Dios". Nunca os conocí les dice el Señor. El Reino no es un concilio de religión, de iglesias ni de denominaciones ni de apostolados. Esos son inventos del hombre. Si no está en tal y pascual concilio te dicen que no eres un rebelde, que no tienes unción, que quién no tiene disque su "cobertura" apostólica no tiene al Espíritu Santo ni el manto del apóstol o del profeta. Pura falsedad.

Los Reyes de Apocalipsis 5:10 estamos llamados a convertir a la tierra en un habitad agradable por medio de un único Reino y un solo reinado de justicia participante. A esta tierra hay que convertirla en un Reino vital. Convertir a la familia en una familia de Reino. Posicionar nuestro corazón en el Reino. El Reino no está en los cielos, es Reino en el planeta y no fuera del planeta. El Reino no es la justicia de los hombres (Fariseos) de Mateo 5:20 es la justicia de Cristo en los hombres.

El espectro de la justicia de los hombres en las naciones está corrompido. Encontramos iueces corruptos. Presidentes corruptos. Policías corruptos. Pastores corruptos. Políticos corruptos. Abogados corruptos. Funcionarios corruptos. Gente corrupta. Εl mundo, necesita la justicia de la Diocracia que no tiene operaciones de justicia imperfecta y los llamados a esos cargos públicos somos los Reyes del Reino con ese sentido de justicia y equidad.

El Reino no es una expectativa espacial, que está colgado arriba para que baje y se instale en Roma, New york o Jerusalén y haga su reinado capital desde esos lugares para el mundo. El Reino ya nos hizo ciudadanos de los cielos (Filipenses 3:20). No estamos dando el fruto del Reino, porque los líderes de iglesismo, hacen sus reinitos y no la unidad única del reino en el Espíritu (Efesios 4:3).

Colocan al Reino en un más allá y no acá. El Reino no es iglesismo del que jamás Yahshúa habló. El dijo "venga tu reino" y lo que vino desde el tercer siglo fue el iglesismo católico y en el siglo quince el iglesismo protestante y todas sus ramificaciones de iglesias fundadas por sus propios líderes hasta ahora. Todos los inconstantes se la pasan "Iglesiando". Van y viene de iglesia en iglesia. Juzgando, diferenciando, criticando, menospreciando y haciendo tropiezo al evangelio en la ciudad. Cada quién se puso a fundar grupitos disque para la "honra de Dios" ¿Cuál honra a Dios? Cada quién se ha creado su propia "honrita".

El Reino no es Israel según la carne ni según judaísmo ni según un rabinato judío. Yahshúa en Mateo 21:43 les dijo a los líderes de Israel "El Reino será quitado de vosotros y dado a una nación (gente) que de los frutos de él" y esa nación o gente fue la nación santa de 1 Pedro 2:9 que en Gálatas 6:16 es el "Israel de Dios". El Reino no es una organización cristiana "elaborada" "configurada" por el criterio de líderes, es un organismo viviente de hombres nacidos de nuevo leemos en Lucas 22:29 "Yo, pues, os

asigno un Reino". Ya tenemos una asignación. Ningún apóstol, profeta ni pastor no tienes que por una espada encima del hombre y darnos asignación, tampoco aceite en la cabeza para una asignación, tampoco un diploma de asignado. Todos tenemos en 1 Juan 2:20 la Unción del Santo y en Lucas 22:29 la Asignación del Reino.

Cuando hay organización esto se presta para el juego de tronos y cabecillas que lo quieren es su liderazgo y ay del que no esté bajo mi "manto". Tantas cabezas de iglesismo es lo que han dañado la unidad entre ellos. No tienen a la gente dentro del Reino sino dentro de su organización y concilio y esto no es Reino de Dios. El Reino no es un híbrido de paganismo con cristianismo (Católico) (Protestante) es la expresión del hombre nuevo en Cristo, por eso, en 1 Corintios 6:9-11 nadie de esa lista con una conducta mundana heredará el Reino de Dios.

El Reino no es una temporada. El Reino no camina con temporadas que a veces se vuelven modas espirituales. Es un Reino es un Reino eterno presente (2 Pedro 1:11)

El Reino de Dios
No es de este mundo
No es de adinerados
No es Efímero
No es de paganos
No es un segundamente
No es de banquetes
No es un vendrá en el futuro
No es democrático
No es en el cielo

No es de justicia de fariseos No es una expectativa No es Iglesismo No es Israel No es un híbrido No es una temporada.

*Este documento pertenece a la Universidad Preterista Internacional del Ministerio Somos Reino Dr. Rey Estrada. Prohibida la copia electrónica a menos que usted copie y pegue respetando la esencia y contenido sin añadir ni quitar, ya que el único responsable de presentar defensa del documento es el autor a quién se le consulta. Email:

revestrada26@gmail.com

UNIVERSIDAD PRETERISTA INTERNACIONAL